

Biobío alcanza tercer lugar en vacunación contra la influenza

CAMILO CASTRO / AGENCIAUNO



Tercero a nivel nacional.

El Biobío alcanzó una cobertura del 82,4% en la campaña de vacunación contra la influenza, posicionándose en el tercer lugar a nivel nacional, después de Ñuble y de O'Higgins. Hasta el momento, en la región se han inmunizado 668.773 personas pertenecientes al público objetivo. Por Servicio de Salud, el proceso lo lidera Bío-Bío, con un 90,3% de avance, seguido por el Servicio de Salud Talcahuano con un 82,4%, Arauco con un 80% y el de Concepción con un 77,8%.